



- Inicio
- Noticias
- Comunidades
- Discursos
- Cultura
- Deportes
- Aprobados
- Internacionales
- Enlaces
- Editorial

14 de Septiembre del 2015, 3:08 PM
Volver a la sección de Noticias

Enviar a un amigo
Imprimir Artículo
Guardar Favoritos

Empresarios italianos presentan propuesta energética ante la Comisión de Energía y Minas de la Cámara de Diputados

Tamaño de Fuente ▾

Compartir



Una delegación de empresarios italianos presentó a la Comisión Permanente de Energías y Minas de la Cámara de Diputados su propuesta para la instalación de una empresa de energía renovable en el país, en procura de contacto con el sector estatal.

Los inversionistas son representantes de la empresa internacional LitoGini Group, especialistas en energía renovable, con numerosos proyectos realizados en su mayoría en el continente africano.

El presidente de la Comisión, diputado Alejandro Jerez, luego de darles la bienvenida les hizo un recuento de la legislación vigente que rige esta materia, pues refirió que su aporte iba centrado en el asesoramiento de la base legal. A su vez agradeció a los visitantes su intención de invertir en la República Dominicana.

Los empresarios estuvieron acompañados por el periodista Carlos Julio Feliz, quien fungió como enlace entre estos y los legisladores, explicando en su intervención que se apersonaron ante ese órgano en procura de orientación.

En representación de la comitiva se expresó Alessandro Bazzurri, quien indicó que el proyecto consiste en la producción de energía renovable a base de desechos sólidos, lo que ayudaría a resolver dos grandes problemas en el país: la contaminación ambiental y la energía limpia a bajo costo.

Explicó que pretenden iniciar el proyecto con un plan piloto en la provincia de Pedernales, pero que la intención final es abarcar todo el país, sobre todo porque para una mayor producción se necesitan grandes cantidades de desechos que no se producen en esa región.

De igual modo, intervino Ivo Armandi, tras declarar que utilizarán la tecnología Dolce Plasma, la cual evitará que sea necesaria la utilización de derivados del petróleo para su funcionamiento, lo que les permitiría ser completamente benigno para el medio ambiente.

Manifestó que otra de las ventajas de su propuesta, a parte del beneficio medioambiental, es que la materia prima utilizada podrá reutilizarse previa clasificación, como es el caso del plástico, entre otros.

Dijo que se encuentran en la fase de elaboración del estudio de factibilidad, indicando que su principal cliente sería el Estado dominicano.

Finalmente, el presidente del comisionado les exhortó acercarse a la Comisión Nacional de Energías y Minas, para que les den las bases necesarias para la viabilidad del proyecto, expresando su disposición de colaboración.

También formaron parte de la comitiva de inversionistas extranjeros: Feliciano Caggiano, Corrado Capotosti, Valter Emei y Fabio Manucci.

Asimismo, estuvieron presentes los diputados: Henry Merán, Rafael Abreu, Cristian Paredes, Omar De Marchena, Olmedo Caba, Gustavo Sánchez, Minou Tavarez, Virgilio Merán, Vinicio Castillo, José Díaz y Julio Brito.

